

Logo

Antrag betreffend Errichtung einer neuen Straßenbahnhaltestelle am Enkplatz

Die unterzeichnende Bezirksrätin der NEOS stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 06.03.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Wir bitten die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien die Errichtung einer neuen Straßenbahnstation vor der Kirche beim Enkplatz (siehe Bild) zu prüfen.

Begründung

Es würde die bestehende Station bei der Grillgasse entlasten, da von der Bim direkt in die U-Bahn umgestiegen werden kann. Die Station bei der Grillgasse ist nämlich ein ziemliches Nadelöhr. Zusätzlich würde es würde den Enkplatz, der ja bald umgestaltet wird, auch als neuen "Hauptplatz" aufwerten.

Um Zuweisung an die Verkehrskommission wird gebeten.

Anhang

